



## 学校通信

# 「霧つ子」 だより

第3号

令和7年9月26日発

※ 学校、家庭、地域がワン  
チームで子どもの健全な育  
成を目指していきましょう。

### 運動会に向けて

少しづつ秋の気配を感じるようになってきましたが、学校では、9月12日(金)に運動会の赤団、白団の決定がありました。暑さ対策でリモートでの実施となりましたが、みんなの前に映る団長、副団長の姿に運動会への熱い思いが伝わってきました。

今年の運動会のスローガンは代表委員会による協議の結果、「心を燃やせ 優勝めざして 全力しっ走」となりました。10月19日の運動会当日は、全児童が全力で競技、応援に臨み、力を出し切った充実感のある最高の笑顔が広がるよう、これから更に練習を重ねていきます。つきましては、御家庭でも生活のリズムを整えたり、朝食をしっかり食べて登校したりするなど、お子様がこれから練習で力を発揮できるように御協力をお願いします。



### 赤・白団長副団長紹介抱負および抱負



#### 赤団長 木幡 天晴 さん

赤団長として赤団のみんなをひっぱり、声出しや競技をみんなでのりこえてW優勝をとります。

#### 赤団副団長 村岡 叶藍 さん

ぼくは、副団長としてみんなをリードしたり、運動会を盛り上げたりして、副団長としての役目を果たし、ダブル優勝をとるためにみんなとがんばりたいです。



#### 白団長 内田 源大 さん

ぼくは団長として声を出したり、人に言われる前に行動をしたりすることをがんばりたいです。なので、みんなでがんばってW優勝をとりましょう。

#### 白団副団長 今西 ひかり さん

スローガンにもあるように心を燃やしてダブル優勝をめざして全力しっそうし、赤団にはぜったい負けないくらい熱い運動会にしていきたいです。

